

**Les Amis de la Montagne de Lure**  
**Assemblée Générale du vendredi 1<sup>er</sup> Février 2019**

**Perspectives 2019**

Vous aurez compris après ces présentations et ces décisions que notre association est plus que jamais en ordre de marche pour être active et concrète dans la poursuite de ses missions.

Malgré une première victoire au Crapon entérinée formellement par la décision du Conseil Municipal du Redortiers nous devons être très attentifs à ne pas baisser la garde et persister dans notre détermination à s'opposer à toute initiative qui porterait atteinte à l'intégrité paysagère et aux équilibres économiques et sociétaux de notre territoire commun.

Dans ce contexte nous devons nous placer dans une perspective de moyen et long terme avec au moins une première balise qui est celle du printemps 2020, période des élections municipales pour lesquelles tous les candidats sur notre territoire devront préalablement s'exprimer et s'engager sur les choix et positions qu'ils envisagent au regard des parcs éoliens et photovoltaïques industriels. Nous serons donc avec vous attentifs et mobilisés pour cette échéance.

D'ici là vous dire ce que nous faisons et que nous allons faire :

- Nous allons poursuivre les actions de résistance fortes et déterminées en s'opposant à des projets en cours qu'ils soient éoliens par exemple à Revest du Bion ou photovoltaïque industriel sur les Fraches. Dans ce cadre nous nous entourons des conseils d'experts et de notre avocat qui a d'ores et déjà pris des initiatives.
- Nous allons continuer de développer notre empreinte sur le territoire et au-delà en multipliant le nombre de membres et en organisant des comités locaux dans chaque commune où nous avons plus de 5 soutiens. Nous comptons sur vous, vos adhésions et celle de vos amis, voisins et membres de vos réseaux.
- Pour répondre à la légitime question que nous avons tous " Comment être acteur d'une nécessaire transition énergétique raisonnée et maîtrisée, et dans le même temps intelligemment et pratiquement résister aux menaces sur l'intégrité et l'économie du territoire ?" nous lançons l'Université des Amis de la Montagne de Lure. L'objectif de cette université est de lancer un cycle de séminaires et de conférences à l'intention des élus (certains nous l'ont demandé) et des habitants pour informer et aborder de façon objective et non partisane les différents scénarios possibles et les actions envisageables. Nous avons déjà identifié et mobilisé un certain nombre d'experts et de contributeurs pour construire un programme clair et ambitieux qui sera prochainement publié. Notre conférencier de ce soir Gilles Berhault en fait partie. Une Université d'été devrait se tenir fin août. Notre ambition et obligation est d'adopter une démarche constructive et pédagogique sur un sujet complexe. C'est aussi dans ce cadre que la deuxième édition de Festilure se tiendra pendant les vacances scolaires de la Toussaint de novembre 2019.

- 
- Nous consolidons nos liens avec les nombreuses associations nationales et régionales partageant nos approches et aussi avec les Parcs naturels existants ou en projet. Dans ce cadre la publication d'un manifeste commun des associations de la région Sud Paca est en préparation.
- Dans une logique de stratégie d'influence renforcée nous allons développer plus encore :
  - Notre communication tant par les médias sociaux que par une lettre d'information régulière et des communiqués et rencontres avec la presse locale, nationale.
  - Nos rencontres avec les différentes parties prenantes institutionnelles et économiques ainsi que par des interventions dans des manifestations publiques
- Nous allons nous appuyer sur des étudiants qui s'intéressent de près à notre mission pour approfondir notre veille et conduire des études auxquelles vous aurez bien évidemment accès.
- Dans le cadre du Grand Débat lancé actuellement notre association ouvre un débat public ouvert le 8 mars à 18h à Banon sur la question précédemment évoquée " Comment être acteur d'une nécessaire transition énergétique raisonnée et maîtrisée et intelligemment et pratiquement résister aux menaces sur l'intégrité et l'économie du territoire ?". Vous y êtes bien sûr invités